

En el Día Internacional de los Derechos del Niño, el SEHO desarrolló diversas actividades psicopedagógicas

Boletín SEHO | Edición n.º 7, 2022



PERÚ

Ministerio de Educación



Gobierno del Perú



BICENTENARIO DEL PERÚ 2021 - 2024

SEHO ICA

Toda experiencia es una oportunidad de aprendizaje

El equipo del Servicio Educativo Hospitalario de Ica viene desarrollando diversas actividades pedagógicas y de soporte socioemocional que proporcionan una educación con calidad, inclusión y equidad. El objetivo es que los estudiantes-pacientes (EP) continúen su proceso de aprendizaje para garantizar la igualdad de oportunidades.

Dichas actividades programadas se realizan en un aula multifuncional haciendo uso de material concreto, lúdico y tecnológico, lo cual favorece el desarrollo de sus capacidades matemáticas y comunicativas para el logro de competencias.



SEHO LA LIBERTAD

Fortalecimiento de las actividades psicoeducativas

Representantes del Ministerio de Educación y de la UGEL 4 Trujillo visitaron el Servicio Educativo Hospitalario (SEHO) Aprendiendo Juntos, del Hospital Belén, para coordinar acciones que sigan fomentando y fortaleciendo la atención a los estudiantes-pacientes (EP) de la Educación Básica Regular.

El trabajo de este equipo tiene como finalidad fortalecer la autoestima del EP para que luego se reincorpore a su colegio sin ninguna dificultad. A su vez, desarrolla estrategias para mantener la participación entusiasta de todos los EP en las actividades psicoeducativas.

Los EP de este SEHO, que son dados de alta, reciben con alegría un diploma por su participación.

SEHO ÁNCASH

Día internacional de los Derechos del Niño

En el marco del Día Internacional de los Derechos del Niño, el Servicio Educativo Hospitalario Enciende un Sueño, del Hospital Víctor Ramos Guardia, compartió sorpresas con los estudiantes-pacientes. Ellos se mostraron contentos y motivados para continuar con el trabajo pedagógico y psicopedagógico mientras reciben los tratamientos de salud adecuados.



SEHO LAMBAYEQUE

Representación de un personaje en el teatro

Una de las actividades que más disfrutaron los estudiantes-pacientes (EP) es representar un personaje a través del teatro, ya que desarrollan su expresión verbal y corporal.

Asimismo, incrementa la espontaneidad de los que participan en la puesta en escena, puesto que ellos descubren que no es necesario tener dotes especiales para hacerlo.

Las EP Sukut Lía y Lesly vivieron la experiencia con los personajes del cuento "La abuela Micaela", con motivo del mes de los Derechos del Niño. Se resaltó la inclusión y el respeto a las diferencias de cada niña o niño, que los hace únicos e importantes.

SEHO LIMA

Instituto Nacional de Salud del Niño de San Borja

Llevando sonrisas a los estudiantes-pacientes

Con motivo de la Navidad, el equipo del Servicio Educativo Hospitalario del área de Gestión de la Educación Básica Regular y Especial (AGEBRE) realizó la iniciativa "Lleva una sonrisa a un estudiante-paciente". Esta consistió en llegar a la casa de cada uno con regalos y un kit navideño, lo cual los llenó de alegría a pesar de las dificultades que atraviesan.

Esta actividad fortaleció el estado emocional de estos niños y contribuyó a mejorar la respuesta a los tratamientos que reciben diariamente. Asimismo, el servicio continúa con la atención pedagógica y psicoeducativa para continuar avanzando con el desarrollo de sus competencias que favorecen su formación integral.

